DONOSTIAKO UDAL LIBURUTEGIA - BIBLIOTECA MUNICIPAL DE SAN SEBASTIAN

a segunda de abono

Márquez corta una oreja

Villalta es cogido sin consecuencias y Lalanda tiene

una tarde incolora

A pesar del buen cartel que ayer se presentó al público, pues, tanto por lo que respecta á los diestros, como por el ganado lidiado, que era inmejorable, no fué tanta gente á la plaza como todos esperaban, siendo la entrada floja al sol, aunque en las demás localidades había un lleno completo.

En el palco de la Diputación estaban los nuevos padres de la patria chica y en el del Ayuntamiento, no cabía un alfiler de punta.

del Ayuntamiento, no cabía un aifiler de punta.

Después de los preliminares de rigor, comenzó la lidía de los seis toros de Chairac
(antes Parladé), que eran grandes, de libras y de mucha arboladura; su capa era
en todos de riguroso luto y fueron duros
para la pelea, bravos en todo momento y
no hicieron nada feo que poder censurar.
Sobresalieron los corridos en segundo y
primer lugar, que fueron dos hermosos
toros, aplaudidos por el público al ser
arrastrados y uno de ellos dado la vuelta
al ruedo, en medio de una ovación clamorosa al ser arrastrado á los corrales.

"Barbián" se llamaba este bicho, negro
zaíno, y en verdad que fué un barbián con
toda la barba.

Dentro del toril, rompió la puerta de salidás y no contento con abrirla un gran
boquete, la arrancó de cuajo, saliendo solo
y contrario, por el callejón, llevándose por
delante un burladero donde había tres empleados de la plaza, y echando sobre ellos
el bastidor del burladero, cayeron al suelo, donde fué corneado el torilero José Ramor. Alberdi, que recibió un puntazo de
diez centímetros de extensión en la región
giútea.

La pelea que hizo con los caballos co-

giúlea.

La pelea que hizo con los caballos correspondió á la bravura que demostró en la salida. Los toros de Clairae, no volvieron la care, doblaban bien y fueron duros hasta para morir. Fué ia de ayer una corrida de verdadero peso y de mucha madera, que satisfizo á los aficionados.

LA LIDIA Y SUS INCIDENTES

En general fueron lidaidos bien aunque.

En general fueron lidaidos bien, aunque en algunos momentos hubiera exceso de percalina por parte del peonaje y también de los espadas, por empeñarse en rematar los quites con excesivos lances de capa.

Los picadores no se fueron muchos á los bajos, y el Callego, al segundo toro, le puso dos puyazos soberbios aéretando en lo alto y castigando de verdad.

'Cumplieron de modo aceptable los rehicleteros, que despacharon pronto, sobre todo en el segundo toro, que era un bicho ideal, pero el público que ayer fué à la plaza "con las del bere" no aplaudió algunos pares que fueron colocados con arte y en buen sitto.

LA LABOR DE MARQUES

res que fueron colocados con arte y en buen citio.

LA LABOR DE MARQUEZ

Antonio Márquez tuvo que despachar tres toros, á causa del percance ocurrido á Villalla. Pasó de capa á su primero, haciendo un bonito quite y banderilleáudole, con la facilidad en éf de costumbre.

Al compás de la música clavó un gran par de frente, cambió otro muy bueno en las tablas, y después de una salida que valió más que un par al quiebro, cambió en el centro de la plaza colosalmente, escuchando una gran ovación.

Muleteó con la izquierda dando tres naturales buenos y luego bregó por bajo con inteligencia, colocando media alta y acertando al tercer golpe con el descabello. El público pedía más, y no se mostró satisfecho.

Al cuarlo la pasó de capa can temple y

inteligencia, colocando media alta y acertando al tercer golpe con el descabello. El público pedía más, y no se mostró satisfecho.

Al cuarto le pasó de capa con temple y finura y le preparó para la suerte de varas con maestría.

Después presenciamos una facna de muleta inenarrable, en la que el diestro madrileño, derrochó arte, inteligencia y explicó un curso completo de estética taurina, toreando con la izquierda, clavando los pies en la arena, girando sobre los tatores y mandando y templando con una suavidad ideal, llevando el toro donde quería emborrachado en los pliegues de la muleta. Contamos doce pases naturales ideales, uno de ellos, infinitamente superior á todo lo imaginable. El público enloquecía aplaudiendo y el diestro seguía toreando, suave, tranquilo, sin esfuerzo alguno, como si estuviera en una sala, sobre un fapiz y siembre clavado en el suelo y toreando de brazos y de cintura y componiendo un cuadro cada vez que el toro se le arrancaba.

Después, sobre corto, metió el estoque en las aguias, aguantando de verdad, y el público pidió la oreía, que le fué concedida, arrojó al ruedo sombreros y prendas de vestir, y el diestro dió la vuelta á la plaza, teniendo que salir á los medios á escuchar una de las ovaciones más grandes y más jur e un hemos presenciado.

Márcuez se ha ganado el título de profesor honorario de la Universidad de Oxford. Cambridge y Lovaina, y de todas aquellas donde se explique "La estética del arte taurino".

Aquella brega y aquella ...occada aguanlando, que fué la del a tarde, bastan para
borrar cualquer deficiencia que por cansancio, o poque al mejor escribano se a
lando, que brindo a la marquesa de
la tidimo, que brindo a la marquesa de
la tidimo que brindo a la marquesa de
la tidimo que brindo a la marquesa de
la contro de cerca y recto, dejó media supetrade de cerca y recto, dejó media del cerca de cerca y cerca de cerca y cerca de cerca y conse dacesta y conse da



Emocionante momento de la cogida de Villalta. (Foto Gueréquiz.)

FERRO-OUINA BISLERI ESANOFELE



Cura primaveral de la sangre, Reconstituyente, tónico, eficaz, aperitivo e higiénico.



Contraveneno del mosquito que propaga la fiebre palúdica. Previene el paludismo y le cura en todas sus formas.

De venta en Farmacias y Droguerías

Depósito: JUAN MARTIN, ALCALA, 9. MADRID

En el Principe

Ante el próximo debut de la Compañía Ladrón de Guevara-Rivelles

Hoy se estrena "Mi otro y yo"

Hoy se estrena "Mi otro y yo"

Ya han comenzado a repartirse los programas con la plantilla de artistas de la Compañía Ladrón de Guevara-Rivelles y la lista de obras de repertorio y estreno.

La Compañía está integrada por valiosos elementos y entre las obras de repertorio figuran obras de interés. Como estrenos aparecen obras de éxito seguro.

La noticia del debut de la Compañía Ladrón de Guevara-Rivelles ha causado una excelente impresión. Y es que, como decíamos en nuestro número de ayer, se trata de una agrupación artística que aquí, en Sa Sebastián, ha realizado brillantísimas campañas. Por otra parte, a las figuras principales, es decir, a María Ladrón de Guevara y Fernando Rivelles, se les profesa un gran cariño. Con todo lo cual cabe esperar que la temporada que van a realizar en el Príncipe será brillantísima.

HOY SE ESTREMA «MI OTRO YO»

Toca a su fin la campaña de la Compañía Rivera-De Rosas. Se despide mañana, lunes. Hoy, tarde y noche, pondrá en escena, por vez primera, «Mi otro yo», comedia inveresimil en tres actos, original de Miguel H. Escuder. Se trata de una obra basada en un asunto ameno y desarrollada admirablemente. En l interpretación destaca la labor del formidable primer actor Enrique de Rosas, que nos ofrece una perfecta versión del personaje central de la comedia.

La Compañía Rivera-De Rosas se despide, repetimos, mañana, lunes; pero reaparece el martes en el Bellas Artes, donde wa realizar una breve temporada a base de precios populares. La obra con que debutará en ese teatro será «El perfume del pecado», comedia quizás algo escabrosa, por lo cual la Empresa advierte que esta orra no es recomendable a las señoras.

es una traidora enfermedad que tal os estorba mayormente por ahora, p molestias amargarán vuestra vejez, y rrible peligro de

rrible peligro de

Estrangulación

que no se evita con cualquier braguero, puede causar LA MUERTE en pocas horas.

Los trabajadores del campo y de la fâbrica que quieran recuperar en el acto su potencia de trabajo; las personas aburridas do comprar bragueros que afiaden sus impertinencias a las molestias de la hernia; las señoras y los niños; en fin, todas las víctimas de hernias, deben adoptar en seguida, pue cada mes transcurrido agrava su lesión, los nuevos aparatos de Mr. AUG P. BLETY, de gran ortopédico francés tan conocido en España desde hace varios años.

Miles de pacientes tratados anteriormente dan fé que estos aparatos garantizan en todos los casos:

La PERFECTA Y ABSOLUTA CONTEN-

te dan 16 que escus aparte de de la todos los casos:

La PERFECTA Y ABSOLUTA CONTENCION, LA DISMINUCION PROGRESIVA Y RAPIDA Y LA DESAPARICION DEFINITIVA de las HERNIAS, por antiguas, rebeldes a voluminosas que sean.

VA de las HERNIAS, por anuguas, rememes o voluminosas que sean.

DESAPARICION INMEDIATA del riesgo de ESTRANGULACION y de TODOS LOS SU-FRIMIENTOS inherentes á las hernias descuidadas. SUAVES y COMODOS, no molestan nunca, aunque el herniado se dedique a LABORES DEL CAMPO u otros trabajos pesados.

Accediendo a constantes súplicas, M. BLE-

TY repite una vez más su viaje entre nes-otros. Hombres, señoras y niños victimas da hernias deren aprovechar esta buena opertunidad de cuidarse y presentarse sin vaci-

lación en:
SAN SEBASTIAN, miércoles, 18 de agosto,
HOTEL REGINA, calle Camino. Horas únidamente de nueve a una.
Oyarzun, jueves, 19, Fonda Camio.
Irurzun, viernes, 20, Fonda Otamendi.
Pamplona, domingo, 22, Hotel La Perla.
Irún, lunes, 23, Hotel France.
BARCELONA, RAMBLA DE CATALUNA, 65
Casa matrioulada.



Queda libre la representación para Gul